

CULTURE en CAVALE 2017



ville.montreal.qc.ca/lasalle

lasalle.accesculture.com



Culture en cavale

SONIDO PESAO

Mercredi 5 juillet – 19 h
Parc Ménard



Electro rap latino, cumbia, salsa, kompa et soul définissent le bouillonnant sextuor Sonido Pesao, dont les membres sont originaires du Salvador, du Guatemala, de Hongrie voire du Québec. Dans le cadre du Conseil des arts de Montréal en tournée

SAVOYS – TAMBOURS MÉTALLIQUES

Dimanche 9 juillet – 15 h
Moulin Fleming

Martin Albino et les membres de l'atelier de tambours métalliques vous offrent un spectacle ensoleillé.



LES BLUEBELL SISTERS

Mercredi 12 juillet – 19 h
Terrasse Serre, parc des Rapides



Les Bluebell Sisters, des filles rétro-branchées tout de bleu vêtues, rayonnantes et nostalgiques, accompagnées à la batterie par leur « frère », vous présentent une rétrospective unique de la musique des années 1950 et 1960.

BON DÉBARRAS

Mercredi 19 juillet – 19 h
Parc J.D.-Ducharme



À travers des pièces instrumentales et des textes originaux, le groupe perpétue l'art de faire vivre les riches traditions de l'Amérique francophone. Au menu : violon, gigue et percussion.

CAROLINE SAVOIE

Dimanche 23 juillet – 15 h
Belvédère du parc des Rapides

La grande gagnante de l'édition 2015 du Festival international de la chanson de Granby présente les chansons de son premier album. Avec ses chansons intimes et réconfortantes, sa voix unique, un charisme et un naturel déconcertants, Caroline Savoie séduit partout où elle passe.



CAPS NÈGUES

Mercredi 26 juillet – 19 h
Parc Ménard



Caps Nègues vous attend pour un voyage sur des musiques métissées et en gascon où les guitares, le fifre, la boha, l'accordéon et les percus vous invitent à faire la fête, à chanter, à danser, à être Gascon !

ALACLAI R ENSEMBLE

Mercredi 2 août – 19 h
Parc Lefebvre



Alaclair est une troupe hip-hop postrigodon bas-canadienne zigzaguant entre Quoiqec et Mourial. Moyennée par les gradués du Alaclair High, sa fin est le brisassage de fizzleuses. Ce spectacle est présenté dans le cadre des Concerts Campbell

MAUDE AUDET

Dimanche 6 août – 15 h
Belvédère du parc des Rapides

Auteure-compositrice-interprète qui allie poésie et guitare grunge.



DEMAIN

Mercredi 9 août – 20 h
Un documentaire de Cyril Dion et Mélanie Laurent
Cinéma sous les étoiles
Parterre de la mairie d'arrondissement, 55, av. Dupras



Et si montrer des solutions, raconter une histoire qui fait du bien, était la meilleure façon de résoudre les crises écologiques, économiques et sociales que traversent nos pays? *Demain* est un film positif apportant des solutions concrètes pour un meilleur avenir. Dans le cadre du Conseil des arts de Montréal en tournée

Shakespeare-in-the-park – Much Ado About Nothing

Jeudi 10 août – 19 h
Parc des Rapides - Angle Raymond

La tournée Shakespeare-in-the-Park 2017 présente la tragi-comédie romantique de Shakespeare *Much Ado About Nothing* (Beaucoup de bruit pour rien), mettant en vedette une distribution de 11 acteurs (en anglais). Dans le cadre du Conseil des arts de Montréal en tournée



BRAS DE FER – Théâtre La Roulotte

Jeudi 17 août – 19 h
Parc J.D.-Ducharme

Bras de fer, un robot de 11 ans, migre à Montréal avec ses parents. Ils arrivent par bateau, rouillés par l'eau de mer. *Bras de fer* devra apprendre à vivre avec ses cicatrices; il faudra se montrer résilient pour devenir un membre de l'équipe de ballon chasseur de son école et se faire accepter par Jean Jean et Le suiveux. Pour les 6 à 12 ans



SAMUELE

Dimanche 20 août – 15 h
Belvédère du parc des Rapides

Multi instrumentiste à la plume bien aiguisée, Samuele dépose une poésie intime et engagée sur un folk-rock à forte ascendance blues. Accompagnée de musiciens complices, Samuele livre un spectacle désarmant d'honnêteté où se mélangent chansons et *spoken word*.



THE CUBAN MARTINEZ SHOW

Mercredi 23 août – 19 h
Parc Marie-Claire-Kirland-Casgrain

The Cuban Martinez Show regroupe des musiciens exceptionnels qui vous feront voyager aux rythmes des tropiques : salsa, timba, cha-cha-cha, bachata, merengue, etc. Cette formation montréalaise propose un spectacle festif à saveur cubaine.



CULTURE en CAVALE 2017



ville.montreal.qc.ca/lasalle
lasalle.accesculture.com



Culture en cavale

LaSalle
Montréal

SONIDO PESAO
Wednesday, July 5 – 7 p.m.
Parc Ménard



Latino electro rap, cumbia, salsa, kompa and soul define the hot sextet Sonido Pesao, with its members from Salvador, Guatemala, Hungary and Québec.

Within *Conseil des arts de Montréal* on Tour

SAVOYS – STEEL DRUMS
Sunday, July 9 – 3 p.m.
Fleming Mill

Martin Albino and the members of the steel drum workshop present you a sunny show.



LES BLUEBELL SISTERS
Wednesday, July 12 – 7 p.m.
Terrasse Serre, parc des Rapides



The Bluebell Sisters, radiant and nostalgic gals all dressed up in blue, accompanied by their "brother" on percussion, present you a unique retrospective of the music of the fifties and sixties. A clever mix of doo-wop, jump blues and rock 'n roll.

BON DÉBARRAS
Wednesday, July 19 – 7 p.m.
Parc J.D.-Ducharme



Through instrumental pieces and original texts, the group perpetuates the art of keeping the rich traditions of Francophone America alive. On the menu : violin, foot-tapping, jig and body percussion.

CAROLINE SAVOIE
Sunday, July 23 – 3 p.m.
Parc des Rapides lookout

The grand winner of the 2015 edition of the *Festival international de la chanson de Granby* performs songs from her first album. With her intimate, comforting songs, her very unique voice, disconcerting disposition and charisma, Caroline Savoie charms her audiences wherever she goes.



CAPS NÈGUES
Wednesday, July 26 – 7 p.m.
Parc Ménard



Caps Nègues invites you to travel along with its music from other cultures, where guitars, a fife, a boha, an accordion and percussion invite you to live it up, sing, dance and be a Gascon!

ALACLAI R ENSEMBLE
Wednesday, August 2 – 7 p.m.
Parc Lefebvre



Alaclair is a hip-hop, post-rigodon, Lower Canadian troupe zigzagging between Quoiébec and Mourial, with a language all their own, combining, French, English and Alaclair lingo! This show is presented within the Campbell Concerts.

MAUDE AUDET
Sunday, August 6 – 3 p.m.
Parc des Rapides lookout

Singer-songwriter-composer blending poetry with grunge guitar.



DEMAIN
Wednesday, August 9 – 8 p.m.
A documentary by Cyril Dion and Mélanie Laurent
Movie under the stars
In front of Borough Hall, 55, av. Dupras



And what if showing solutions, telling a story that makes us feel better, was the best way to resolve the ecological, economic and social crises making their way through our countries? *Demain* is a positive film bringing concrete solutions for a better future that we dream of. Within *Conseil des arts de Montréal* on Tour

Shakespeare-in-the-park – Much Ado About Nothing
Thursday, August 10 – 7 p.m.
Parc des Rapides (corner Raymond)

The 2017 Shakespeare-in-the-Park tour will present Shakespeare's romantic tragic-comedy *Much Ado About Nothing*, featuring a cast of 11 actors (in english). Within *Conseil des arts de Montréal* on Tour



BRAS DE FER – Théâtre La Roulotte
Thursday, August 17 – 7 p.m.
Parc J.D.-Ducharme

Bras de fer, an 11-year-old robot child migrates to Montréal with his parents. They arrive by boat, rusted by the sea water. *Bras de fer* will have to learn to live with his scars and therefore look resilient in order to become a member of the dodgeball team at his school and, in so doing, be accepted by Jean Jean and *Le suiveux*.

For 6-12-year-olds



SAMUELE
Sunday, August 20 – 3 p.m.
Parc des Rapides lookout

Multi-instrumentalist with excellent writing skills to boot, Samuele's intimate, politically-committed poetry is set to folk-rock, with strong blues inspirations. Accompanied by her musicians, Samuele presents a disarmingly honest show where songs and the spoken word mix and mingle.



THE CUBAN MARTINEZ SHOW
Wednesday, August 23 – 7 p.m.
Parc Marie-Claire-Kirland-Casgrain

The Cuban Martinez Show is a group of outstanding musicians who will carry us off on a travelling adventure to the beat of the tropics: salsa, timba, cha-cha, bachata, merengue, etc. This Montréal group presents a festive show with Cuban flavours.



Ministère
de l'Éducation
Québec

Montréal

accès
culture